

GfM-Trend

Erfa-Tagung in Österreich bei ADA

Mittwoch, 08.08.2012

Der intensive Gedankenaustausch und neue Synergieeffekte standen im Mittelpunkt des GfMTrend-Treffens in Österreich: Am 24. und 25. Juli 2012 waren die österreichischen Handelspartner zu Gast in Baierdorf bei der Firma ADA Möbelfabrik GmbH, den engagierten „Möbelmachern“. Nach einer ausgiebigen Betriebsbesichtigung, dem spannenden Blick hinter die Kulissen und der Präsentation der vielseitigen Produkte aller vier ADA-Betriebe im Schauraum durch den ADA-Vorstand Gerhard Vorraber persönlich startete das umfangreiche und informative Tagungsprogramm.

Zunächst erläuterte Verbandschef Joachim Herrmann die generelle Marktsituation sowie die aktuellen Zahlen und Perspektiven. Jörg Bleisteiner stellte im Einzelnen das Verbandsangebot mit seinen kostenlosen Dienstleistungen vor. Besonders die Beispiele für das regionale Online-Marketing und die ebenfalls kostenlos allen Partnern zur Verfügung gestellte Homepage mit modernem Online-Portal fanden ein hohes Interesse bei allen Partnern. Josef Palgen präsentierte im Anschluss die Exklusiv- und speziellen Österreich-Sortimente mit den passenden Werbemitteln und -maßnahmen.

Andreas Thaler, zuständig für die Betreuung der GfMTrend-Handelspartner in Österreich, erhielt sehr positives Feedback für das individuell auf Österreich zugeschnittene Ideen-Paket, das perfekt die regionalen Anforderungen berücksichtigt. Insbesondere die Event-Veranstaltungen fanden großen Anklang und wurden von vielen Partnern als wertvolle Anregung direkt in ihre Agenda übernommen.

„Fit für die Zukunft“: Auf Einladung von GfMTrend stellten zum Abschluss zwei Unternehmensberatungsfirmen speziell ausgewählte Schulungsprogramme vor, die von Verkaufs-Coaching bis zu betriebswirtschaftlichen Check-ups und Trainings reichen. Auch hier fanden sich sofort Interessenten für die zukunftsorientierte Unterstützung, so dass bereits feste Termine für 2013 vereinbart wurden.

Nach einer Busrundfahrt durch das schöne „Apfelfland“ Steiermark lud Gerhard Vorraber zum Ausklang die GfMTrend-Gäste zum zünftigen Heurigen im Buschenschank „Moarpeter“ in Stubenberg am See ein. In entspannter Atmosphäre entstanden weitere gute Synergien – alle Teilnehmer gingen mit dem Bewusstsein auseinander, dass dies eine sehr gelungene, informative und nutzenstiftende Zusammenkunft war. Das nächste Treffen in Österreich ist für Februar 2013 bereits geplant.

[zum Seitenanfang](#)